
　7 月 28 日（火）岩手県体育協会会館内会議室に

て、第2回選手強化委員会が開催されました（第1

回は中止）。

　議題として第75回国民体育大会（燃ゆる感動か

ごしま国体）開催延

期に伴う対応、7月ま

でに開催された県高

総体・県中総体中止

に伴う代替大会等実

施状況の報告などが

ありました。また今

年度から始まる「ア

スリート県内雇用支

援事業」についても

事業の説明等があり、その他にも委員の皆さんか

ら活発な意見交換がありました。

※  「アスリート県内雇用支援事業」については P8

に掲載

　10月28日（水）いわて県民情報交流センター（ア

イーナ）にて第3回選手強化委員会、第2回スポー

ツ医・科学委員会合同委員会が開催されました。

　議題として双方の委員会からの事業経過報告が

主なものでしたが、令和3年度第76回国民体育大

会（三重とこわか国体）に向けて、引き続き「天皇

杯20位台、東北トップ」を目標とすることを確認

しました。

　また医・科学委員

の方からは新型コロ

ナウイルス対策に関

する内容、ドーピン

グに関する内容の情

報提供があり、選手

強化委員も含め全員

で共有することがで

き有意義な会議とな

りました。
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